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												Engel	des	Universellen	Friedens		
																																			Juli	2022	
											Monatliches-Meditations-Channeling	

	
Schließe	deine	Augen,	nimm	eine	entspannte	Haltung	ein,		

atme	ein,	atme	aus.	Aus	der	alles	umfassenden,		
unendlichen	Quelle	der	unerschöpflichen	Liebe	bin		

ich,	der	Engel	des	Universellen	Friedens	heute	zu	euch	gekommen.		
Ihr,	die	ihr	vernehmt	all	diese	Botschaften	und	auch	du,	auch	du	bist	

gemeint,	jeden	Einzelnen	spreche	ich	an	und	doch	seid	ihr	alle	Eins.	Meine	
Worte	lassen	eine	Energie	zu	euch	fließen	und	vielleicht	fragt	ihr		
euch:	„Warum	nennt	der	Engel	sich	Universeller	Friedensengel?“		

Weil	Frieden	etwas	ist,	was	euch	alle	miteinschließt.	So	viele	Menschen	
rufen	nach	Frieden.	Ja	du	könntest	jeden	Menschen	in	deinem	

unmittelbaren	Feld,	das	dich	umgibt	fragen	und	alle	würden	sagen:		
„Ja,	ich	wünsche	mir	Frieden	für	diese	Welt.		

Ich	wünsche	mir	Frieden	für	dieses	Land,	für	mich,	für	meine	Familie.“	

Da	alles	ist	miteinander	verbunden,	alles	Eins,		
gilt	dies	für	alle,	nicht	wahr?	

Und	vielleicht	gibt	es	auch	Menschen,	die	glauben,	wenn	in	ihrem	Land	
Frieden	ist,	dann	ist	alles	gut.	Doch	ihr	lebt	alle,	alle	auf	einem	Planeten.	
Und	wenn	nur	irgendwo	auf	diesem	Planeten	ist	Unfrieden,	ist	Krieg,		

ist	Leid,	ist	großer	Schmerz,	dann	betrifft	es	euch	alle.		
Frieden	ist	immer	etwas	Universelles,	betrifft	das	große	Ganze.		

Und	doch,	höre,	höre	oh	du	Mensch:		
Frieden	beginnt	einzig	und	allein	bei	dir.	

	Frieden	für	die	Welt	wünschen	sich	die	Menschen.		
Und	schon	sehen	sie	einen	unüberwindlich	großen	Berg	vor	sich.		

Und	schon	kommen	die	Zweifel,	kommt	das	große,	aber	ich	kann	doch	
nichts	tun	dafür‘.	Und	schon	gehen	sie	in	die	Resignation,		

schon	wenden	sie	sich	ab	und	verdrängen	all	das,	was	sie	gerade	noch		
so	sehr	mit	großem	Mitgefühl	hat	doch	sehr	betroffen	in	sich.		

Ich	spreche	nicht	allzu	oft	über	einen	menschlichen	Kanal,		
darum	verzeiht	mir,	wenn	ich	meine	Aussprache	heute	etwas	holprig	

ausformuliere.	Ich	bin	eine	Kraft,	die	diese	Erde	umgibt,	wie	ein	Netz	webt	
sich	meine	Energie	um	diese	Erde	und	dieses	Netz	braucht	Menschen.	Denn	

ihr,	ihr	lebt	auf	diesem	Planeten,	es	geht	um	euch.		
Es	geht	um	dich,	es	geht	um	jeden	Einzelnen.	Jede	Seele,	die	sich	hier		
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In	diese	menschliche	Form	hat	inkarniert,	ist	angesprochen,	ist	gefordert.		

Ich	weiß	auch,	dass	viele	Menschen	immer	wieder	anflehen	ihren	Gott,	den	
Gott	ihres	Glaubens:	„Tu	doch	endlich	etwas,	du	hast	doch	die	Macht.“	Und	
Andere	wiederum,	die	auch	ein	anderes	Wissen	in	sich	tragen,	hoffen	dass	
eine	fremde	Macht	kommt	von	anderen	Galaxien,	von	anderen	Planeten,	die	
einfach	hinwegfegen	die	Machthaber,	die	Zerstörung	bringen	und	Leid.	
Aber	das	oh	ihr	Menschen,	ist	nicht	euer	Weg.	Eure	Entwicklung	ist	der	

Maßstab.	Ihr	Menschen	müsst	es	aus	euch	heraus	erreichen.		
	

Und	da	sind	wir	wieder	an	dem	Punkt,	dass	es	jeden	Einzelnen	betrifft:	
Frieden	beginnt	bei	dir,	ganz	allein	erst	einmal		

bei	dir.	Frage	dich:	„Bin	ich	zufrieden	mit	mir,	bin	ich	im	Frieden	mit	mir?“	
Und	wenn	du	dies	mit	‚Ja‘	beantworten	kannst,	wenn	du	spürst		
den	inneren	Frieden	mit	allem	was	ist	in	dir,	dann	gehe	weiter:		
„Bin	ich	im	Frieden	mit	meinem	Partner,	mit	meinen	Kindern,		

mit	meinen	Eltern,	mit	meiner	Familie?“	

Und	wenn	da	ist	kein	Frieden,	wenn	da	ist	Unzufriedenheit,		
dann	schaue	wo	dein	Platz	ist,	wo	du	etwas	tun	kannst.		

Und	so	geht	es	immer	weiter,	nicht	wahr?	
Und	so	dehnt	sich	auch	der	Frieden	aus,	alles	beginnt	bei	dir,		
bei	jedem	einzelnen	Menschen.	In	euch	ruht	dieses	Wissen,		
in	euch	ruht	die	Erinnerung	und	danach	sehnt	ihr	euch,		

dass	alles	ist	in	Einheit	und	Frieden,	den	Himmel	auf	Erden	zu	leben	und	
sich	so	sein	Leben	einzurichten,	dass	da	ist	Harmonie.		
Und	auch,	da	ihr	Menschen	seid	und	Emotionen	habt,		

kann	auch	Streit,	können	auch	Widersprüche	immer	wieder	entstehen,	aber	
das	ist	ja	gerade	die	Herausforderung.		
Wie	gehst	du	mit	deinen	Emotionen	um?		

Wie	gehst	du	mit	Streit	um?		
Wie	gehst	du	damit	um	wenn	Menschen,	die	dir	nahe	sind,		

sind	anderer	Meinung?		

Frieden	heißt	nicht,	dass	immer	alles	ist	in	vollkommener	Harmonie.	
Wichtig	ist	nur,	wie	du	damit	umgehst,	wie	ihr	es	als	Gemeinschaft	erreicht,	
dass	auch	Widersprüche,	auch	unterschiedliche	Meinungen	ihren	Platz	

haben.	Da	wo	Frieden	ist,	da	wo	wahrer	Frieden	ist,		
ist	immer	auch	Liebe.	Und	da	wo	die	Liebe	ist,	ist	auch	Frieden.		

Ihr	entwickelt	euch	und	aus	dieser	Ent-wicklung	entsteht	etwas	Neues.		
Ihr	werdet	es	erreichen	und	das	wisst	ihr	auch,	denn	in	euch	ruht	es	ja,	
dieses	Wissen.	Alles	war	schon	einmal	da	und	nichts,	nichts	ist	vergessen,	
nichts,	alles	ist	vorhanden.	Ich	sehe	in	den	Menschen	die	Sehnsucht.		
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Ich	sehe	den	Frieden	in	euch.	Im	Moment	
erscheint	dir	dies	ja	manchmal	

unerreichbar,	wenn	du	dich	umschaust,	
wenn	du	überall	siehst	auf	dieser	Erde	
den	Machtmissbrauch,	die	Zerstörung.		
Die	Machthaber,	eure	Politiker,	sie	
haben	alle	Angst,	glaubt	mir,		
denn	von	was	ernährt	sich	die	
zerstörerische	Macht?		

		 Von	Angst,	ja	von	Angst.		
Sie	haben	Angst,	ihre	Stellung	zu	verlieren,	sie	haben	Angst,		

ihre	Macht	zu	verlieren.	Angst	frisst	Seele	auf	heißt	es	nicht	wahr,		
auch	wenn	die	Seele	unantastbar	ist.	So	sind	sie	doch	alle,	die	diesen	Weg	

gehen,	in	großer	Not.	Und	da	sie	selbst	so	haben	große	Angst		
ihre	Positionen,	ihre	Macht	zu	verlieren,	agieren	sie	auch	nur	mit	Angst.	
	Die	Macht,	die	zerstörerische	Macht	ernährt	sich	von	eurer	Angst.		

Denn	ihr	wisst	selbst,	wenn	ihr	jetzt	in	dieser	Situation		
einen	Machthaber	von	seinem	Thron	stoßt,	ja	wenn	er	sogar	vernichtet,		

getötet	wird,	ist	augenblicklich	der	Nächste	auf	diesem	Thron.		

Nun	fragst	du	wieder:	„Was	kann	ich	tun?“	
	Und	meine	Antwort,		

die	Antwort	vom	Engel	des	Universellen	Friedens	lautet:		
„Beginne	bei	dir.	Wovor	hast	du	Angst?		

Was	fürchtest	du?“	
Ihr	alle	habt	große	Macht	und	setzt	sie	nicht	ein.		

Setze	sie	ein	für	dich,	für	dein	Leben,	für	dein	Wohlergehen.		
Tue	das,	was	dich	zufrieden	stellt.	

Hast	du	deinen	Lebensweg	aus	den	Augen	verloren?		
Spürst	du,	dass	du	hast	einen	Lebensplan,	dem	du	aber	nicht	folgst?		

Oh	ihr	Menschen,	ihr	habt	alle,	alle	einen	inneren	Plan,	ihr	habt	all	ein	
inneres	Wissen.	Ihr	wisst	alle,	um	was	es	geht	und	verdrängt	oft	dieses	

Wissen,	verdrängt	eure	Gefühle.	Lasst	euch	nicht	von	der	Angst	leiten.	Denn	
was	glaubt	ihr	würde	wohl	geschehen,	wenn	alle,		
alle	Menschen	sich	nicht	mehr	geben	der	Angst	hin?	

Sie	wären	machtlos,	nicht	wahr?	
Sie	halten	ihr	Land	in	den	Fesseln	der	Angst	fest	und	starr.		
Und	Menschen	lassen	sich	wunderbar	leiten,	unterdrücken		

und	in	ihre	gewünschte	Richtung	führen	mit	Angst.		

Aber	die	Liebe,	die	Liebe	ist	doch	viel	stärker	nicht	wahr,	das	wisst	ihr	doch.	
Lass	den	Frieden	sich	in	dir	ausbreiten,	gibt	der	Angst	keinen	Raum.		
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Lass	sie	einfach	sein,	schiebe	sie	nicht	beiseite,	sie	darf	sein.	Aber	du	
entscheidest,	ob	du	ihr	gibst	Macht	in	deinem	Leben.	Ob	du	aus	Angst	Dinge	
tust,	von	denen	du	doch	weißt,	dass	sie	dir	nicht	guttun.	Dass	du	aus	Angst	

an	einem	Platz	weiterbleibst,	wo	du	bist	unglücklich,		
unzufrieden,	ja	wo	du	sogar	weißt,	er	macht	dich	krank.		

	
	
	

Universeller	Frieden,	alles	umfassender	Frieden,		
stell	dir	vor,	dass	ich,	dieser	Engel,	den	Auftrag	habe		

dafür	zu	sorgen,	dass	die	Welt	befriedet	ist.		
	

Und	darum	habe	ich	mich	heute	entschlossen	zu	euch	zu	sprechen.		
Die	Botschaft	transportiert	immer	auch	eine	Energie.		

Gib	dich	hin,	lass	alles	los,	alle	Bedenken,	alle	Befürchtungen.			
Lass	dich	einfach	fallen	in	die	Arme	von	mir,	dem	Engel	des	Universellen	
Friedens.	Lass	in	deinem	Kopf	ein	Licht	entstehen,	ein	blaues	Licht,	zuerst	
zart,	hellblau.	Es	entsteht	im	Inneren	deines	Kopfes,	im	oberen	Teil	deines	

Kopfes	ein	blaues	Licht,	ein	kleiner	blauer	Funke	des	Friedens.		
Und	lass	nun	diesen	Frieden,	diesen	Funken	wachsen.		

	
Spüre,	wie	das	hellblaue	Licht	durch	all	deine	Zellen	fließt,	durch	all	deine	
Nervenbahnen	in	deinem	Kopfbereich,	da	wo	dein	Denken	ist	Zuhause.	Dein	
ganzes	Denken	ist	jetzt	auf	dieses	blaue	Licht	fokussiert,	du	beobachtest	es.	
Es	flackert,	es	leuchtet,	es	erhellt	dein	Denken,	es	erhellt	deinen	Kopf,	das	
Innere	deines	Kopfes.	Und	es	wird	größer,	denn	du	schenkst	ihm	nun	deine	
Beachtung,	du	schenkst	ihm	nun	deine	Bewusstheit.	Und	es	wird	heller	und	
dehnt	sich	aus.	Es	gibt	nun	keine	einzige	Stelle	mehr	in	deinem	Kopfbereich,	
der	nicht	ist	durchleuchtet.	Es	gibt	nichts	Dunkles,	ja	selbst	die	kleinste	

Nische	ist	hell.	Dieses	blaue	Licht	füllt	dich	aus.		
	

Du	spürst	eine	innere	Ruhe,	ja	vielleicht	eine	innere	Stille.	Innere	Stille	
bedeutet,	dass	die	Gedanken	haben	keine	Bedeutung	mehr.	Und	dann	

spürst	du,	wie	sich	dieses	blaue	Licht	wie	ein	sanfter,	langsam	fließender	
Strom	hinunterbewegt,	durch	deinen	Kopf,	durch	deinen	Hals	in	dein	Herz.	
Das	blaue	Licht	des	Friedens	fließt	nun	in	dein	Herz,	du	fühlst	dich	berührt,	
beruhigt,	besänftig.	Dein	Herzschlag	ist	gleichmäßig	und	ruhig.	Denn	was	
soll	dir	geschehen,	wenn	doch	ist	der	Frieden	in	dir,	Frieden	mit	allem	was	

ist,	Frieden	und	Einklang	mit	dir	selbst.		
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Du	spürst	die	Verbindung,	du	weißt,	dass	du	nicht	bist	alleine.		
Du	bist	niemals	alleine,	niemals	und	das	weißt	du,	das	spürst	du.	Ich	bin	
jetzt	bei	dir,	ich	halte	dich,	 ich	trage	dich.	Und	wenn	der	
Frieden	sich	mit	der	 Liebe	vereint,	entsteht	

etwas	 Unbeschreibliches	in	
dir,	ein	erhabenes	 Gefühl	von	Größe,	
von	Stärke,	von	 vollkommener	
Einheit,	Liebe	und	 Frieden.	Und	das	zart	
hellblaue	Licht	 wird	kraftvoller,	da	
es	nun	in	deinem	 Herzbereich	
angekommen	ist	und	 sich	mit	der	Liebe	vereint.	
Aus	deinem	Herzbereich	lass	 rosafarbenes	Licht	entstehen.	
Und	nimm	wahr,	stell	dir	vor	wie	das	rosafarbene	und	das	hellblaue	Licht	

miteinander	tanzen,	sich	umarmen,	sich	vereinen.		
	

Dein	Brustraum	wird	weit	und	weit,	dehnt	sich	aus.	Und	dann	fließen	diese	
beiden	Energien	durch	deinen	ganzen	Körper,	durchdringen	all	dein	Sein.	
Du	bist	vollkommen	im	Frieden	und	in	der	Liebe	und	dein	Herz	ist	weit,	ist	
groß.	Und	wenn	du	nun	vollkommen	bist	in	dir,	vollkommen	bist	mit	Liebe,	

mit	Frieden	angefüllt,	wenn	du	dich	genährt	fühlst,	gestärkt,		
dann	sende	nun	diese	Liebe	hinaus.		

Es	ist	wie	ein	Ausdehnen	von	gebündelter	Energie.		
	

Du	sendest	sie,	ohne	dass	du	etwas	tun	musst,	denn	Liebe	findet	ihren	Weg,	
der	Frieden	findet	seinen	Weg,	fließt	zu	den	Menschen	die	du	liebst,	die	zu	
dir	gehören,	umhüllt	auch	diese,	fließt	auch	zu	deinen	Nachbarn,	die	in	

deiner	Umgebung	wohnen,	fließt	weiter	zu	den	Menschen	die	du	gar	nicht	
kennst,	die	auch	in	deinem	Dorf,	in	deiner	Stadt	wohnen.	Und	die	Quelle	in	

dir	ist	unerschöpflich,	wird	niemals	versiegen,		
denn	je	mehr	du	gibst,	desto	mehr	bekommst	du.		

Du	umschließt	all	die	Menschen	deines	Landes	und	wisse,	es	potenziert	
sich.	Es	wird	immer	mehr	und	mehr,	je	mehr	du	gibst,	je	mehr	du	sendest.	
Es	umgibt	das	ganz	Land,	deinen	Kontinent	und	dann	die	ganze	Welt.		

Du	speist	das	Gitternetz	der	Liebe	und	des	Friedens.		
Geben	und	Nehmen.	Ich	sorge	dafür,	dass	eure	Energien	sind	gebündelt	und	

dehnen	sich	aus.	Stell	dir	vor,	wie	du	die	ganze	Erde,	den	ganzen	
wunderbaren	Planet	auf	dem	du	lebst	nun	mit	deinem	Licht,	mit	deinem	

hellblauen	und	rosafarbenen	Licht	umhüllst.	Und	das	Gesetz	der		
Resonanz	lässt	noch	immer	mehr	Licht	hinzukommen.		

Denn	so	wie	du	lassen	auch	andere	Menschen	ihre	Energien	fließen,	speisen	
auch	andere	Menschen	ihr	Licht	hinein,	an	unterschiedlichen	Orten		

und	auch	zu	unterschiedlichen	Zeiten.		
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Zeit	und	Raum	haben	ja	nicht	die	Bedeutung	nicht	wahr,	das	weißt	du	doch.		
Du	kannst	dies	zu	jeder	Zeit	wiederholen	und	glaube	mir,		

so	wie	du	tun	es	noch	viele,	viele	Andere	gleich	dir.	
Schicke	deine	Liebe	und	deinen	Frieden,	schicke	die	beiden	Lichter,		
die	beiden	Energien,	wie	feinste	Lichtfäden	umgeben	sie	diese	Erde,		

dieses	wunderbare,	einzigartige	und	besondere	Erdenrund.	
	

Leuchtend	schön	erstrahlt	der	Planet	Erde.		
Du	bist	nicht	alleine,	überall	gibt	es	Menschen	gleich	dir.		

Dein	Verstand	mag	dies	nicht	erfassen,	aber	dein	Gefühl	sendet	dir		
die	Botschaft	deiner	Seele.	Und	alle	Wesen	des	Lichtes	sehen	dich,		

erkennen	dein	Tun	und	gleich	mir	unterstützen	sie	und	sorgen	dafür,		
dass	all	dies	genauso	geschieht	wie	vorgesehen.		

Energie	potenziert	sich,	in	die	eine	als	auch	in	die	andere	Richtung.		
Aber	Licht	zieht	immer	noch	mehr	Licht	an	und	Licht	erhellt	auch	die	

größte	Dunkelheit,	so	wie	auch	die	Liebe,	die	Liebe	einzig	und	allein	auch	
die	Angst	umarmt,	integriert	und	heilt.	Und	dein	Frieden,	deine	Liebe	

umhüllt	alle,	umhüllt	auch	die	Machthaber,	die	so	sehr	sind		
von	ihren	Ängsten	eingenommen,	die	so	sehr	sind	in	sich	erstarrt.		

Sie	erfüllen	auch	ihren	Auftrag	und	sie	sind	es	auch	wert,	dass	du	sie	mit	
einbeziehst.	Vergiss	niemals,	sie	wären	vollkommen	machtlos,		
wenn	alle	Menschen	wären	in	der	Liebe	und	nicht	in	der	Angst.		

Universeller	Frieden	möge	sich	ausbreiten	auf	diesem	Planeten,	
universeller	Frieden	zieht	noch	immer	mehr	Frieden,	Licht	und	Liebe	an.	

Von	überall	her	kommt	Hilfe,	von	überall	her	schauen	sie	auf	das,		
was	gerade	geschieht.	Ihr	seid	an	einem	Wendepunkt	in	der	Geschichte		

eurer	Evolution,	ihr	erreicht	es	aus	eigenen	Kräften,	
	aus	eurem	Bewusstsein,	so	wie	viele	vor	euch	es	auch	erreicht	haben.		
Glaube	an	dich,	glaube	an	deine	Kraft	und	du	kannst	Welten	verändern.	

Und	so	kannst	du	noch	eine	Weile		
in	diesem	wunderbaren	Zustand	verweilen.		

Und	wenn	du	bereit	bist	wieder	zurückzukehren,		
dann	lege	beide	Hände	auf	dein	Herz	und	sprich	die	Worte:		

„Es	ist	vollbracht.	Ich	bin	jetzt	wieder	bei	mir.		
Ich	habe	mich	genährt,	ich	habe	das	große	Ganze	genährt.	

Es	ist	vollbracht.		
Ich	bin	Liebe,	ich	bin	Frieden,	ich	bin	die	ich	bin,	ich	bin	der	ich	bin.		

Es	ist	vollbracht.“	
Und	dann	atme	3x	tief	ein	und	aus.		
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Und	spüre,	wie	sich	auch	der	Schutz	wieder	um	dich	legt,		
um	dein	Herz,	um	all	die	Energiezentren,		
die	du	jetzt	hast	sich	öffnen	lassen.		

Stell	dir	bewusst	vor,	dass	du	bist	behütet	und	beschützt,		
wenn	du	wieder	ins	Außen	gehst,	wenn	du	deine	inneren	Räume	verlässt,	

um	im	Außen	zu	agieren,	um	im	Außen	das	zu	tun,		
wozu	du	gekommen	bist.	Um	all	dein	Wissen,	um	all	dein	Licht,		
um	all	deine	Liebe	in	tätiges	Handeln	und	Tun	umzusetzen.	

Ich,	der	Engel	des	universellen	Friedens	segne	dich,	
oh	du	über	alles	geliebtes	menschliches	Licht.		

	
Ich	danke	dir	im	Namen	des	Friedens,	im	Namen	der	Liebe,		

im	Namen	der	unerschöpflichen,		
niemals	versiegenden	liebenden	Quelle.		

Du	wirst	gebraucht,	achte	auf	dich.		
Sorge	für	dich	und	du	sorgst	für	die	Welt.		

Ich	liebe	dich, dass du bist.	 
 


